

EL INE HABILITÓ UNA PLATAFORMA PARA VOTAR DESDE OTRO PAÍS

Imprescindible impulsar el voto de chilangos en el extranjero: diputado

Juntos. El legislador Raúl Torres llamó a instituciones locales y federales para fomentar este ejercicio

ANA GARCÍA

Es fundamental promover el voto de capitalinos que vivan en el extranjero, ya que son pieza clave para los comicios del 2024, aseguró el diputado Raúl Torres al celebrar que el Instituto Nacional Electoral habilitara un sistema para que mexicanos en otro país puedan votar.

El también presidente de la Comisión de Personas Migrantes Originarias de la Ciudad de México, señaló que el Sistema de Registro para Votar desde el Extranjero es una herramienta que ayudará sobre todo a que los “chilangos” ejerzan su derecho al sufragio.

“El registro está abierto desde el 1 de septiembre y cerrará en febrero, por lo tanto, hago un llamado pleno a que el Instituto Nacional Electoral, los institutos electorales estatales, hagan una comunicación plena para que más mexicanos participen”, indicó.

Explicó que en el mundo hay cerca de un millón y medio de posibles electores para el 2024, donde estará en juego la Presidencia de la República y el voto en el extranjero será clave, pero también de distintas gubernaturas, Senado de la República y diputaciones migrantes locales.

El próximo año existirán diputaciones migrantes en Jalisco y Oaxaca, esto permitirá la participación de los mexicanos que podrán votar de forma electrónica desde cualquier parte del mundo en la comodidad del celular, tableta o computadora, abundó.

“El voto presencial en varios puntos alrededor del mundo... servirá para incrementar la participación ciudadana, por lo que hago un llamado también a que exista una comunicación institucional por parte

del Gobierno federal, por parte de las instituciones del Congreso de la Unión, y gobiernos de las entidades federativas, para que se informe sobre la participación de los mexicanos en el exterior”, comentó.

En ese sentido, destacó que el 47% de los votos del extranjero corresponden a la capital, es decir, cinco de cada 10, por lo que, dijo, son clave para definir el rumbo del 2024.

Torres señaló que el Congreso local tiene mucho interés por coadyuvar junto con el Instituto Electoral de la CDMX (IECM) para hacer partícipes a más “chilangos” para el 2024.

Destacó que en el mundo los capitalinos tienen conocimiento de las amenazas de la 4T hacia la democracia y al cortarles presupuesto al IECM.

“Morena afectó hace un año la estructura administrativa del Instituto Electoral de la Ciudad de México y le restó facultades... por eso es necesario promover el voto desde el extranjero y frenar a la 4T”, subrayó.

 Hago un llamado pleno a que el Instituto Nacional Electoral, los institutos electorales estatales, hagan una comunicación plena para que más mexicanos participen”

RAÚL TORRES
Diputado del PAN





POSITIVO. El diputado, Raúl Torres, primero a la derecha en la foto, celebró que los organismos [electorales](#) fomenten la participación de los mexicanos migrantes.

